
Podemos  estressar  uma
grávida…?
Gravidez antigamente era considerada “estado delicado” – não
por ser doença mas, por inspirar justamente uma delicadeza de
sentimentos ao tratar da pessoa que carrega outro ser dentro
de si. Hoje, isso é pouco respeitado…
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